



# Los estudios ingleses, a la cabeza de los ranking

La Universidad de Salamanca destaca en las clasificaciones internacionales por la disciplina de Lengua y Literatura Inglesas

R.D.L. | SALAMANCA

**L**OS ranking están de moda y, pese a sus numerosos detractores, lo cierto es que se han convertido en un instrumento imprescindible para medir la calidad de las universidades y de las disciplinas que en ellas se imparten.

Normalmente, la Universidad de Salamanca no sale bien parada en estas clasificaciones cuando la medición se realiza a nivel internacional, sin embargo, hay excepciones y se producen, precisamente, en el campo de los idiomas y más en concreto en el estudio de la lengua anglosajona.

A nivel general, la institución académica salmantina se encuentra entre las 500 mejores universidades del mundo, según el "QS World University Rankings", y es la 471 según el Ranking Web de Universidades del Mundo en la que figuran 800. En el campo de Artes y Humanidades figura en el puesto 175 de un total de 400 en la clasificación del QS Ranking. Pero cuando la medida se realiza por ámbitos temáticos, y en concreto en la disciplina de Literatura y Lengua Inglesa, la Universidad de Salamanca pasa a estar entre las 100 mejores del mundo de un total de 200 evaluadas en la clasificación QS, que es uno de los pocos ranking que valora a las instituciones académicas por campos y disciplinas.

Este dato corrobora los buenos resultados que año tras año alcanzan los Estudios Ingleses de la Facultad de Filología en el ranking que elabora el periódico "El Mundo" con las carreras más atractivas del país y la universidad en la que se imparten.

Estudios Ingleses ocupa el



Estudiantes en el claustro del Palacio de Anaya, de la Facultad de Filología.

**Año tras año, Filología Inglesa de la Universidad de Salamanca está a la cabeza de las carreras más atractivas**

primer lugar de la clasificación un año tras otro y ya lleva cerca de 14 acaparando la primera posición, tal y como recuerda el catedrático de Filología Inglesa, Román Álvarez.

Las cifras avalan la importancia de los estudios vinculados al conocimiento de la lengua anglosajona, de hecho, es la séptima titulación de la Universidad de Salamanca con más estudiantes matriculados, 156 de nuevo ingreso, a los que hay que sumar los numerosos alumnos Erasmus y de los programas PEI.